

An die Redaktionen

29. September 2017

Medienmitteilung

Verkehrsordnung Altstadt – Umstellung auf Winterregime

Am Montag, 2. Oktober 2017, wird in der Altstadt auf das Winterregime umgestellt. Die Schmiedengasse, die direkte Verbindung der Haltestellen Kronenplatz und Musikschule wird somit für den Bus- und den motorisierten Individualverkehr tagsüber geöffnet. Der Versuchsbetrieb, mit welchem die Schmiedengasse im Sommer 2017 an den Wochenenden komplett Verkehrsfrei war, geht damit zu Ende. Eine Befragung aller Betroffenen wird ab Oktober 2017 durchgeführt.

Der Versuchsbetrieb mit komplett verkehrsfreien Wochenenden in der Burgdorfer Altstadt geht am 1. Oktober 2017 zu Ende. Anders als während den Sommermonaten kann der Bus im Winter aufgrund der erschwerten Witterungsverhältnisse nicht auf die Rütchelengasse und Grabenstrasse ausweichen. Am 2. Oktober 2017 wird deshalb auf das Winterregime umgestellt. Damit wird die Schliessung der Altstadt an den Wochenenden für den motorisierten Individualverkehr tagsüber aufgehoben. Im Oktober werden die betroffene Anwohnenden, die Gewerbetreibenden, die verantwortlichen Behörden sowie der ÖV-Betreiber Busland zum Versuchsbetrieb befragt. Mit den Umfrageresultaten zu den verkehrsfreien Wochenenden in der Altstadt ist gegen Ende 2017 zu rechnen.

Bis Ende April 2018 fährt der Linienbus auch nach 17.00 Uhr durch die Schmiedengasse. Wie im Sommer bleibt die Schmiedengasse von 17.00 Uhr – 06.00 Uhr für den motorisierten Individualverkehr gesperrt. Die Poller können durch die Busfahrerinnen und Busfahrer für die Durchfahrt des Busses abgesenkt werden.

Kontaktperson für weitere Informationen:

Stefan Eichenberger, Projektleiter Mobilität Energie Umwelt, Baudirektion Burgdorf,
Tel. 034 429 42 31

Freundliche Grüsse

Roman Schenk
Stadtschreiber, Rechtsanwalt mpa unibe